

Cegah Erosi, Koramil 20 Grabagan Melalui “Kodim 0811 Tuban Peduli” Tanam Rumput Vetiver di Bukit Lei Desa Pakis

Basory Wijaya - TUBAN.KAMPAI.CO.ID

Nov 6, 2022 - 09:15



TUBAN, – Koramil 20 Grabagan bersama Perhutani serta Forkopimca Grabagan melaksanakan aksi tanam “Kodim 0811 Tuban Peduli” dengan melaksanakan penanaman rumput vetiver dalam rangka pencegahan erosi, tanah longsor, dan

kerusakan alam yang di pimpin langsung oleh Kasdim 0811 Mayor Czi Gatot Palwo Edi di bukit Lei Dusun Telo Desa Pakis Kec. Grabagan Kab. Tuban, Sabtu (5/11/2022).



Kegiatan yang melibatkan personel TNI, Polri, Perhutani, KKN Mahasiswa UNU Sunan Giri Bojonegoro, Pramuka Saka Wira Kartika, Karang taruna serta masyarakat setempat.

Menurut Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi menjelaskan bahwa penanaman rumput vetiver untuk pencegahan erosi, tanah longsor, dan kerusakan alam karena di wilayah ini pernah terjadi lonsor yang mengakibatkan penghambatan jalan poros desa.

Dengan di tandai penyerahan 1250 bibit tanaman yang terdiri dari rumput vetiver 900 pohon, sirsak 200 pohon dan pohon kepong sebanyak 150 bibit.”jelas Kasdim

“Kami sangat mengapresiasi atas sinergitas dan antusiasnya seluruh elemen masyarakat untuk bergotong royong dalam aksi penanaman ini. Kasdim pun berharap masyarakat dan Babinsa agar tanaman ini selalu di rawat agar di kemudian hari di rasakan manfaatnya.” Tuturnya.

Sementara itu Asper BKPH Suruan Bpk Gunawan mengatakan, ini merupakan momen kerjasama yang bagus antara TNI Polri dan elemen masyarakat dengan gerakan penanaman untuk menyelamatkan hutan lindung dan alam. Menurutnya, sudah menjadi tugas kita semua untuk menghijaukan hutan. Untuk itu, dukungan pemerintah daerah dan elemen masyarakat sangat di perlukan.

Dengan adanya kerja sama dan bersinergi dengan seluruh komponen masyarakat bersama perhutani akan menyelamatkan hutan lindung di kawasan hutan Tuban.”tegas Gunawan

Sementara itu Danramil 20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri menambahkan bahwa penanaman rumput vetiver merupakan sejenis rumput-rumputan berakar panjang dan memiliki banyak keistimewaan.

Banyak kalangan masyarakat Indonesia rumput ini dikenal dengan nama akar wangi yang dapat tumbuh diberbagai bentuk kondisi tanah, perbukitan, dataran rendah dan ini sesuai dengan kondisi tanah wilayah Grabagan.

Lanjut Danramil akar-akar ini mampu menahan partikel tanah sehingga dapat mencegah erosi jika ditanam berdekatan akan membentuk pagar dan mampu menahan material sehingga cocok ditanam dibukit Lei Desa Pakis Kec. Grabagan ini,”tutup Danramil (Pendim0811)